

Lorsque la peau fait décidément trop grise mine, gommages et masques ne suffisent plus. Passer à la vitesse supérieure s'impose. Zoom sur quelques soins spécifiques.

Oriane Caine

*Je veux
une peau nette et étincelante
maintenant !*

Adaptez votre couleur de cheveux

«Si votre peau a tendance à jaunir, évitez les teintes cuivrées ou dorées qui vont accentuer ces pigments. Une teinte plus claire est une bonne idée à condition de ne pas trop éclaircir, car ça donne trop de blanc et donc mauvaise mine», prévient Romain, coloriste du salon Romains Colors.